

Протокол собрания школы Лиланда Джонса от 21 сентября 2025 г.

*Мы собрались в 5-й день 7-го месяца во время череды священника Сеорима (1 Пар 24:8). Сейчас период пребывания в страхе Господнем — 10 Дней Трепета, предшествующие Йом Кипуру (Yom Kippur), который является Субботой Покоя (Sabbath) и священного собрания. 9-й и 7-й дни 7-го месяца — это Дни Покоя, и нам также дано наставление “смирять свои души” перед днём, в который будут Открыты Книги!¹

- Лев 23:27 (в переводе Короля Иакова) Также **в десятый день этого седьмого месяца**, да будет у вас день искупления/очищения: священное собрание; смиряйте ваши души и приносите Господу приношение, сжигаемое на огне. (Lev 23:27 KJV Also **on the tenth day of this seventh month** there shall be a day of atonement: it shall be an holy convocation unto you; and ye shall afflict your souls, and offer an offering made by fire unto the Lord.)
- Лев 23:32 это для вас суббота покоя, и смиряйте души ваши, **с вечера девятого дня месяца**; от вечера до вечера празднуйте субботу вашу.

*На этой неделе мы продолжили изучать тему 12 Апостолов, поскольку они уже восседают на своих престолах и судят 12 колен Израиля. В нашем предыдущем исследовании мы говорили о 4 Столпах Экклесии и их связи с Порядком Станов и Новым Иерусалимом.² В этом исследовании мы рассмотрели трёх следующих Апостолов: Филиппа, Варфоломея и Матфея.

*Филипп

- После того, как Иисус призвал Андрея, Петра, Иакова и Иоанна (две пары братьев), Он избрал Филиппа. Филипп всегда указан пятым.
- Из четырёх Евангелий история призвания Филиппа записана только в Евангелии от Иоанна.
- Ин 1:43 На другой день *Иисус* восхотел идти в Галилею, и находит Филиппа и говорит ему: иди за Мною. 44 Филипп же был из Вифсаиды, из *одного* города с Андреем и Петром.
- Как и в случае с Андреем, первой реакцией Филиппа после встречи с Иисусом было желание пойти и рассказать кому-нибудь о Нём. Он идёт и рассказывает Нафанаилу.
- Ин 1:45 Филипп находит Нафанаила и говорит ему: мы нашли Того, о Котором писал Моисей в законе и пророки, Иисуса, сына Иосифова, из Назарета.
- Филипп — греческое имя, φιλίππος Филиппос, означает “любитель лошадей”.
- Некоторые исследователи Библии полагают, что Филипп мог быть также учеником Иоанна Крестителя, поскольку двое учеников Иоанна последовали за Иисусом (от Иоанна 1:35). Мы знаем, что одним из них был Андрей (Иоанна 1:40).
- Ин 1:35 На другой день опять стоял Иоанн и двое из учеников его.
- Ин 1:40 Один из двух, слышавших от Иоанна *об Иисусе* и последовавших за Ним, был Андрей, брат Симона Петра.
- Подобно Андрею, Филипп узнаёт Христа как Того, о Ком писали Моисей и пророки.
- Когда некоторые греки пришли в Иерусалим на праздник, они подошли к Филиппу, желая видеть Иисуса. Филипп пошёл и рассказал Андрею, и они оба пошли к Иисусу.
- Ин 12:20 Из пришедших на поклонение в праздник были некоторые Еллины (греки). 21 Они подошли к Филиппу, который был из Вифсаиды Галилейской, и просили его, говоря: господин! нам хочется видеть Иисуса. 22 Филипп идёт и говорит о том Андрею; и потом Андрей и Филипп сказывают о том Иисусу.
- Иисус испытывает Филиппа, спрашивая его о том, как им накормить 5000 человек.
- Ин 6:5 Иисус, возведя очи и увидев, что множество народа идёт к Нему, говорит Филиппу: где нам купить хлебов, чтобы их накормить? 6 Говорил же это, испытывая его; ибо Сам знал, что хотел сделать. 7 Филипп отвечал Ему: им на двести динариев не довольно будет хлеба, чтобы каждому из них досталось хотя понемногу.
- Он один из четырёх людей по имени Филипп в Библии, и его часто путают с Филиппом Благовестником, упомянутым в 6-й главе Деяний, из-за чего трудно определить, где о каком Филиппе идёт речь в исторических трудах. Два других Филиппа — сыновья царя Ирода Великого.

*Варфоломей³

¹ 1Пар 24:8 третий Хариму, четвёртый Сеориму,

См. Календарь Еноха на 2025 г. (имена священников зелёного цвета): русск <https://drive.google.com/file/d/1ufGE11qo9nDH9vOurHwpaRugufTW5Z5h/view>, англ <https://drive.google.com/file/d/10atxDn6Vty6DmBPhuBaK7siAN-nkR27w/view>, все календари <https://leelandjones.com/enoch-calendar>

Йом Кипур (День Искупления/Очищения, Yom Kippur) с вечера 25^{го} сентября 2025 г., СС — Священное Собрание

См. также видео Лиланда Джонса *Собрание на Йом Кипур и Суд у Белого Престола*

<https://www.youtube.com/watch?v=E3EpMu3v1XA&list=PLFHgJZcPamSpFyMBBrMsv05tLl4FynmtIJ&index=31>

+ документ <https://cloud.mail.ru/public/Yxu/peF2IfGc7>

² См. Протокол от 7 сентября 2025 г. (про апостолов Андрея, Петра, Иакова Заведеева и Иоанна)

<https://drive.google.com/file/d/16AilWGR1-Yr8e-L09FOEvZiCjJZv1DG/view>,

<https://www.youtube.com/watch?v=gbVIT5i6VM&list=PLp1vC26N8HRWDJWH2vulc9f1oUICf0oT&index=6>

³ Варфоломей - g918 ВарΦολομῆος (от 1247 «сын» и 8526 «Талмай») <https://bible.by/strong-greek/918/>

- Его имя происходит от арамейского Бар-Талмай (Bar-Talmai) и означает “сын Фалмая”.
- В трёх из четырёх списков 12 апостолов Варфоломей указывается сразу после Филиппа.
- В Евангелии от Луки он стоит в паре с Филиппом точно так же, как Пётр — со своим братом Андреем, а Иаков — со своим братом Иоанном.
- Иоанн не упоминает никого по имени Варфоломей, но в Евангелии от Иоанна 1:45 он упоминает человека по имени Нафанаил.
- Ин 1:45 Филипп находит Нафанаила и говорит ему: мы нашли Того, о Котором писал Моисей в законе и пророки, Иисуса, сына Иосифова, из Назарета. 46 Но Нафанаил сказал ему: из Назарета может ли быть что доброе? Филипп говорит ему: пойдёшь и посмотри.
- Матфей, Марк и Лука не упоминают никого по имени Нафанаил.
- Так может быть, это один и тот же человек? Это мог быть Нафанаил Варфоломей: Нафанаил как имя (собственное имя), а Варфоломей (сын Фалмая) как отчество (патронимическое имя).
- Иисус не призвал его словами “иди за Мной”, но, увидев идущего к Нему Нафанаила, Он сказал: “Вот подлинно Израильтянин, в котором нет лукавства.” (Ин 1:47)
- Ин 1:48 Нафанаил говорит Ему: почему Ты знаешь меня? Иисус сказал ему в ответ: прежде нежели позвал тебя Филипп, когда ты был под смоковницею, Я видел тебя. 49 Нафанаил отвечал Ему: Равви! Ты — Сын Божий, Ты — Царь Израилев. 50 Иисус сказал ему в ответ: ты веришь, потому что Я тебе сказал: «Я видел тебя под смоковницею»; увидишь больше сего. 51 И говорит ему: истинно, истинно говорю вам: отныне будете видеть небо отверстым и Ангелов Божиих восходящих и нисходящих к Сыну Человеческому.
- Иоанн включает Нафанаила в число апостолов, которым Иисус явился у Галилейского моря.
- Ин 21:1 После того опять явился Иисус ученикам Своим при море Тивериадском. Явился же так: 2 были вместе Симон Пётр, и Фома, называемый Близнец, и Нафанаил из Каны Галилейской, и сыновья Зеведеевы, и двое других из учеников Его.
- В IV веке Евсевий Кесарийский писал, что Варфоломей проповедовал в Индии, где оставил копию Евангелия от Матфея. А затем, в I веке, он принёс христианство в Армению. В результате этого, в 301-м году Армянское царство стало первым государством в истории, официально принявшим христианство.
- Монастырь Святого Варфоломея был известным армянским монастырём, построенным в XIII веке на предполагаемом месте мученичества Варфоломея в Васпуракане, области Великой Армении (ныне в регионе юго-восточной Турции).

*Матфей

- Матфей считается автором Евангелия от Матфея.
- Имя Матфей по-гречески — γ3156 Ματθαῖος Матфайос, означает “дар Иеговы/подарок Яхве”.
- В Евангелии от Матфея имя Евангелиста указано не сразу после предыдущего апостола, а занимает восьмое место в списке. Однако во всех остальных списках апостолов имя Матфея стоит сразу после Нафанаила.
- Когда Иисус позвал Матфея следовать за Ним, Матфей был сборщиком налогов.
- Мф 9:9 Проходя оттуда, Иисус увидел человека, сидящего у сбора пошлин, по имени Матфея, и говорит ему: следуй за Мною. И он встал и последовал за Ним.
- А Марк и Лука называют его Левию.
- Мк 2:14 Проходя, увидел Он Левия Алфеева, сидящего у сбора пошлин, и говорит ему: следуй за Мною. И он, встав, последовал за Ним.
- Лк 5:27 После сего Иисус вышел и увидел мытаря, именем Левия, сидящего у сбора пошлин, и говорит ему: следуй за Мною. 28 И он, оставив всё, встал и последовал за Ним. 29 И сделал для Него Левий в доме своём большое угощение; и там было множество мытарей и других, которые возлежали с ними.
- Интересно, что после описания того, как он был избран Иисусом, Матфей ни разу не упоминает в своём Евангелии о чём-либо сказанном или сделанном им самим, и его имя нигде не встречается, кроме как в списке апостолов.
- Ранние отцы Церкви, такие как Ириней и Климент Александрийский, утверждают, что Матфей проповедовал Евангелие еврейской общине в Иудее, прежде чем отправиться в другие страны. Древние писатели расходятся во мнениях относительно того, какие именно страны это были, но почти все источники упоминают Эфиопию.

Мы снова встретимся 28-го сентября (2025 г.), отдельными группами, соответственно четырёх часовым зонам! Желаю вам благословенного Дня Искупления (Йом Кипура). Мы продолжаем бодрствовать, молиться и повиноваться голосу, который исшёл от престола и говорит: «хвалите Бога нашего, все рабы Его и боящиеся Его, малые и великие.» (Откр 19:5)

[Оригинал на английском после календаря]

2025					
7-й месяц					
1 17 сентября Праздник Труб / Йом Теруа	2 18	3 19	4 20 Харим	5 21	6 22
	Радостный Праздник			солнечное затмение 	
7 23	8 24	9 25	10 26 День Искупления / Йом Кипур	11 27 Сеорим	12 28
	Суббота Покая Смиряться ваши Души	Священное Собрание День Искупления			
13 29	14 30	15 1 октября	16 2	17 3	18 4 Малхия
		Праздник Кущей / Суккот			
	Священное Собрание 1-й день	2-й день	3-й день	4-й день	5-й день
19 5	20 6	21 7	22 8 8-й день	23 9	24 10
					
6-й день	7-й день 	Священное Собрание 8-й день			
25 11 Миямин	26 12	27 13	28 14	29 15	30 16
					Новый Месяц

С сайта: www.LeelandJones.com

Весь Календарь Еноха на 2025 г. на русском

<https://drive.google.com/file/d/1ufGE11qo9nDH9vOurHwpqRugufTW5Z5h/view>,

Весь Календарь Еноха на 2025 г. на английском <https://leelandjones.com/enoch-calendar>

School Meeting Minutes – 21 September 2025

*We met on the 5th day of the 7th month during the priest course of Seorim. We are currently in the 10 Days of Awe leading to Yom Kippur, which is a Sabbath day and a holy convocation. The 9th day of the 7th month is also a Sabbath as we are instructed to “afflict our souls” before the day when the Books are Opened!

- Lev 23:27 KJV Also **on the tenth day of this seventh month** there shall be a day of atonement: it shall be an holy convocation unto you; and ye shall afflict your souls, and offer an offering made by fire unto the Lord.
- Lev 23:32 KJV It shall be unto you a sabbath of rest, and ye shall afflict your souls: **in the ninth day of the month at even**, from even unto even, shall ye celebrate your sabbath.

*This week we continued our discussion about the 12 Apostles since they are already sitting on their thrones and judging the 12 tribes of Israel. In our previous study we talked about the 4 Pillars of the Ekklesia, and how they relate to the Order of the Camps, and New Jerusalem. In our study this week, we looked at the next 3 Apostles: Philip, Bartholomew and Matthew.

*Philip

- After Jesus called Andrew, Peter, James and John (the two sets of brothers), He chose Philip. Philip is always listed as the fifth.
- Of the four Gospels, the story of Philip appears exclusively in the Gospel of John.
- John 1:43 KJV The day following Jesus would go forth into Galilee, and findeth Philip, and saith unto him, Follow me. 44 Now Philip was of Bethsaida, the city of Andrew and Peter.
- Just like we saw with Andrew, Philip's first reaction after meeting Jesus was to go and tell someone about Him. He goes and tells Nathanael.
- John 1:45 KJV Philip findeth Nathanael, and saith unto him, We have found him, of whom Moses in the law, and the prophets, did write, Jesus of Nazareth, the son of Joseph.
- Philip is a Greek name - φιλίππος, Philippos = “lover of horses”
- Some scholars speculate that Philip may have also been a disciple of John the Baptist, since two of John's disciples followed Jesus (John 1:35). We know one of them was Andrew (John 1:40).
- John 1:35 KJV Again the next day after John stood, and two of his disciples.
- John 1:40 KJV One of the two which heard John speak, and followed him, was Andrew, Simon Peter's brother.
- Similarly to Andrew, Philip identifies Christ as the one of whom Moses and the prophets wrote about.
- When some Greeks came to Jerusalem for the feast, they came to Philip wanting to see Jesus. Philip then went and told Andrew, and they both went to Jesus.
- John 12:20 KJV And there were certain Greeks among them that came up to worship at the feast: 21 The same came therefore to Philip, which was of Bethsaida of Galilee, and desired him, saying, Sir, we would see Jesus. 22 Philip cometh and telleth Andrew: and again Andrew and Philip tell Jesus.
- Jesus tests Philip when He asks him how to feed the 5,000.
- John 6:6 KJV When Jesus then lifted up his eyes, and saw a great company come unto him, he saith unto Philip, Whence shall we buy bread, that these may eat? 6 And this he said to prove him: for he himself knew what he would do. 7 Philip answered him, Two hundred pennyworth of bread is not sufficient for them, that every one of them may take a little.
- He is one of four people named Philip in the Bible, and he is often confused with Philip the Evangelist who is listed in Acts 6, which makes it hard to distinguish which details describe which Philip in the historical writings. The other two Philips are both sons of king Herod the Great.

*Bartholomew

- His name comes from Aramaic Bar-Talmai, meaning “son of Talmai.”
- In three of the four lists of the 12 Apostles, he appears right after Philip.
- In the Gospel of Luke, he is coupled with Philip precisely in the same way as Peter is with his brother Andrew, and James with his brother John.
- John doesn't mention anyone named Bartholomew but in John 1:45, he mentions a man named Nathanael.
- John 1:45 KJV Philip findeth Nathanael, and saith unto him, We have found him, of whom Moses in the law, and the prophets, did write, Jesus of Nazareth, the son of Joseph. 46 And

Nathanael said unto him, Can there any good thing come out of Nazareth? Philip saith unto him, Come and see.

- Matthew, Mark and Luke do not mention anyone named Nathanael.
- Is it the same person? He could have been Nathanael Bartholomew. Nathanael being the proper name, and Bartholomew (the son of Talmi) the surname.
- Jesus doesn't specifically call him to "come, follow me," but when Jesus saw Nathanael coming to him, he said, "Behold an Israelite indeed, in whom is no guile!"
- John 1:48 KJV Nathanael saith unto him, Whence knowest thou me? Jesus answered and said unto him, Before that Philip called thee, when thou wast under the fig tree, I saw thee. 49 Nathanael answered and saith unto him, Rabbi, thou art the Son of God; thou art the King of Israel. 50 Jesus answered and said unto him, Because I said unto thee, I saw thee under the fig tree, believest thou? thou shalt see greater things than these. 51 And he saith unto him, Verily, verily, I say unto you, Hereafter ye shall see heaven open, and the angels of God ascending and descending upon the Son of man.
- John includes him among the apostles to whom Jesus appeared at the Sea of Galilee.
- John 21:1 KJV After these things Jesus shewed himself again to the disciples at the sea of Tiberias; and on this wise shewed he himself. 2 There were together Simon Peter, and Thomas called Didymus, and Nathanael of Cana in Galilee, and the sons of Zebedee, and two other of his disciples.
- In the fourth century, Eusebius wrote that Bartholomew preached in India where he left behind a copy of the Gospel of Matthew. And then he brought Christianity to Armenia in the 1st century. As a result, in 301 the Armenian kingdom became the first state in history to officially embrace Christianity.
- The 13th century Saint Bartholomew Monastery was a prominent Armenian monastery constructed at the presumed site of Bartholomew's martyrdom in Vaspurakan, Greater Armenia (now in southeastern Turkey).

*Matthew

- He is regarded as the author of the Gospel of Matthew.
- Matthew in Greek is g3156, Ματθαῖος Matthaïos = "gift of Jehovah"
- In his own gospel, Matthew is not ranked immediately after the preceding apostle, but numbers himself eighth on the list. However, all the other lists agree in giving Matthew a place immediately after Nathanael.
- When Jesus called Matthew to follow Him, Matthew was a tax collector.
- Mat 9:9 KJV And as Jesus passed forth from thence, he saw a man, named Matthew, sitting at the receipt of custom: and he saith unto him, Follow me. And he arose, and followed him.
- However, Mark and Luke called him Levi.
- Mark 2:14 KJV And as he passed by, he saw Levi the son of Alphaeus sitting at the receipt of custom, and said unto him, Follow me. And he arose and followed him.
- Luke 5:27 KJV And after these things he went forth, and saw a publican, named Levi, sitting at the receipt of custom: and he said unto him, Follow me. 28 And he left all, rose up, and followed him. 29 And Levi made him a great feast in his own house: and there was a great company of publicans and of others that sat down with them.
- Interestingly, after the description of how he was chosen by Jesus, Matthew makes not the slightest allusion in his own gospel to anything either said or done by himself, nor does his name occur anywhere except in the apostolic list.
- The Early Church Fathers, such as Irenaeus and Clement of Alexandria, say that Matthew preached the gospel to the Jewish community in Judea, before going to other countries. Ancient writers are not in agreement as to which other countries these are, but almost all sources mention Ethiopia.

We will meet again during our regular 4 time zone assemblies on September 28th. Have a blessed Day of Atonement (Yom Kippur) as we continue to watch and pray, and obey the voice that came out of the Throne saying Praise our God, all you His servants, both small and great!